

Ich, drela matthias erhebe gegen das geplante emäpidemiegesetz einspruch, da es klar gegen die menschentechte verstößt und es keine ausreichende begründung für ein solches gesetz gibt.

Die pandemie ist medial und hat nichts mit gesundheit zutun, die krankenhäuser leer, nur massig testungen die nichtsaußagend sind.

Macht dieser farce bitte ein ende, ich will nicht in solch einem land leben!

Ich liebe die freiheit und wenn wir unseren rechtsstaat behalten wollen dann ist jeder dazu angehalten etwas dafür zu tun!!

Bitte um bestätigung das der einspruch angekommen ist!